



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 288-2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Todo listo para III Encuentro Regional de la mujer Rondera de Cajamarca

La ciudad de Bambamarca será sede del evento que espera reunir más 500 ronderas de la región.

Violeta Cabanillas Villarreal, Coordinadora Regional de la Oficina de Comunidades y Rondas Campesinas del Gobierno Regional Cajamarca, anunció la realización del III Encuentro Regional de la Mujer Rondera, que se llevará a cabo los días 29 y 30 de setiembre, en la ciudad de Bambamarca.

La organización de este encuentro está a cargo de la Federación Regional de Rondas Campesinas Urbanas e Indígenas y del Gobierno Regional Cajamarca. Las delegaciones que podrán participar del mismo son las rondas campesinas, los comités femeninos de cada base rondera y también la participación especial de otras dirigentes.

“El objetivo es promover espacios de participación porque lamentablemente el sistema ha excluido a las mujeres por bastante tiempo”, afirmó Cabanillas.

Además, a través de estos eventos se busca fortalecer las capacidades de cada dirigente femenina para que así puedan desarrollarse y solucionar los diferentes problemas que acontecen en el interior de las rondas campesinas y, a la par, promover el desarrollo de sus comunidades.

Para Cabanillas la realización de este tipo de encuentros es muy importante; ya que, “como mujeres debemos conocer la realidad en que estamos viviendo. Una mujer educada va a tener hijos mejores porque va a poder e inculcar conocimiento y valores que hoy en día se está perdiendo”.

La realización del I Encuentro Regional de la Mujer Rondera de Cajamarca se remonta hasta el año 1989 en la provincia de Celendín; ya, el año pasado, con la finalidad de reimpulsar este espacio, se realizó el segundo encuentro en la ciudad de Cajamarca, donde se reunió aproximadamente 300 dirigentes ronderas. Para este año se tiene como meta superar las 500 asistentes.

Dato:

Las rondas campesinas fueron creadas Cuyumalca (Chota) en la década del 70, su papel fue clave en la lucha contra el terrorismo.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 27 de setiembre de 2016



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA